



Si la guerre est la féroce raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Soixante et unième anniversaire de prêtrise de Mgr Chs-Ed. Poiré, camérier secret de Sa Sainteté Léon XIII. — Quelques notes sur la société d'Industrie laitière de la province de Québec. — Les missionnaires agricoles. — Nécrologie. — La P. P. A. — Le Naturaliste Canadien.

Causerie agricole : Le syndicat des cultivateurs de la province de Québec.

Sujets divers : Conditions de l'ensemencement d'une terre. — Culture potagère. — Amélioration du sol.

Choses et autres : Végétation et conservation des pommes de terre — La mousse et les joncs dans les pâturages. — Rompre une prairie ou un pâturage. — Les "Mystères de Montréal", grand roman canadien par Auguste Fortier.

Recette : Moyen de faire rapporter les pomiers tous les ans.

AVIS. — Nous prions ceux qui ne sont pas en règle avec l'administration de notre journal, de nous faire parvenir immédiatement le montant qu'ils nous doivent.

REVUE DE LA SEMAINE

Soixante et unième anniversaire de prêtrise de Monseigneur Chs-Ed. Poiré, camérier secret de Sa Sainteté Léon XIII. — Samedi, le 17 février courant, Son Excellence Mgr Poiré, curé de Sainte-Anne de la Pocatière, célébrait son 61e anniversaire de prêtrise par une messe basse dite à l'église paroissiale

à six heures du matin : messe qu'il dit régulièrement chaque matin à l'église même, malgré son grand âge. Les deux jours précédents consacrés aux quarante-heures, Mgr Poiré s'est, comme d'habitude, rendu au confessionnal pour y entendre la confession de quelques-uns de ses pénitents.

A ce jour du 61e anniversaire de prêtrise de Mgr Poiré, à sept heures et demie, les élèves du collège de Ste-Anne célébraient ce glorieux et bien rare anniversaire, par une messe solennelle dite à l'église paroissiale, et à laquelle assistaient Mgr Poiré et un nombreux concours de membres du clergé et de paroissiens de Ste-Anne qui, à la grande édification de Mgr Poiré, et au grand contentement de son desservant, avaient les jours précédents suivi en si grand nombre les exercices des quarante heures.

Cette messe solennelle de la part des élèves du collège de Ste-Anne était réellement une grande démonstration, c'était une noble et sainte idée religieuse qui en ce jour du 61e anniversaire de prêtrise de Mgr Poiré, réunissait les élèves de cette institution autour de leur vénéré supérieur, dans une réjouissance commune, en une pieuse démonstration pour rendre à Dieu, de solennelles actions de grâces et le remercier de conserver une vie si précieuse